DSB infos

Octobre 2024, n° 137

Bulletin d'information et de liaison des adhérents de la FFDSB

DSB Infos précédents : $n^{\circ} 136 - n^{\circ} 135 - n^{\circ} 134$

Conférence de presse sur le plasma

A l'initiative du LFB, lors du congrès de la SFAR (Société française d'anesthésie et de réanimation) qui s'est déroulé du 18 au 20 septembre à Paris, l'ensemble des acteurs de la filière plasma (EFS, FFDSB, LFB, Associations de patients) a tenu une conférence de presse sur les défis du plasma et des médicaments qui en sont dérivés (MDS).

Ils ont profité de cette occasion pour rappeler la nécessité



d'augmenter massivement les dons de plasma et pour exprimer leur volonté de renforcer notre souveraineté sanitaire en ce qui concerne les MDS.

Notons que c'est la première fois que les acteurs de la transfusion étaient invités à s'exprimer sur la filière plasma au sein de cette instance. Ceci peut s'expliquer par le fait que les approvisionnements en MDS sont parfois difficiles alors qu'ils sont indispensables pour les professionnels d'anesthésie et de réanimation.

Aujourd'hui, le LFB a obtenu de l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) l'autorisation d'ouvrir un établissement pharmaceutique à Arras. L'Etat a donné une « impulsion décisive » avec la revalorisation des tarifs de cession du plasma ainsi que du prix du gramme de l'Immunoglobuline, une des protéines contenues dans le plasma. L'EFS a identifié les investissements nécessaires pour accroître la collecte de plasma. La FFDSB indique quant à elle que les donneurs sont prêts à donner leur plasma sur des lieux de collecte proches de chez eux avec des horaires adaptés.

DSB infos n° 137 – Octobre 2024 – Page 1/4



Action fédérale pour le maintien de la subvention accordée à l'EFS

Alors que le Gouvernement prépare le PLFSS (projet de loi de financement de la Sécurité Sociale) pour 2025 dans un environnement de restriction budgétaire important, la Fédération a adressé un courrier aux présidentes et présidents des groupes parlementaires, à la présidente de l'Assemblée nationale et au président du Sénat, ainsi qu'aux



présidents des Commissions des affaires sociales de ces deux instances afin de leur demander la reconduction de la subvention que l'assurance maladie avait accordée pour la première fois à l'EFS en 2024. Ce courrier indique entre autres que « la FFDSB et l'ensemble des donneurs de sang bénévoles souhaitent que cette subvention permette les investissements nécessaires à l'ambition plasma qui a été définie. Dans ce cadre, le montant de 100 millions représente un minimum. »

<u>Découvrez la lettre complète ICI</u> et relayez notre publication sur <u>X (anciennement Twitter)</u> <u>Instagram</u> et <u>Facebook</u> pour montrer votre soutien et faire entendre votre voix auprès de nos élus.

Formation des bénévoles

La FFDSB va vous proposer prochainement un catalogue de formations accessibles et adaptées à vos besoins.

Afin de cibler au mieux les attentes et de cerner les formations qui ont déjà été reçues ou réalisées, nous invitons ceux qui ne l'ont pas déjà fait par



le biais de l'UD et qui n'ont pas de responsabilités au niveau des UD ou des CR à compléter l'enquête en ligne en cliquant sur le lien suivant : <u>Enquête sur la formation</u> <u>(réservée uniquement aux ADSB)</u>

Nous vous remercions par avance de votre participation.

Aide financière apportée aux structures fédérales pour le financement de leurs projets innovants

Dans le DSB infos n° 118, nous vous informions que les structures pouvaient bénéficier d'une aide financière pour des opérations innovantes servant à la promotion du don, à la conquête de nouveaux donneurs ou à la notoriété de la Fédération.

On vous dit <u>tout ICI</u>. Le dossier de demande est <u>à télécharger ICI</u>. Vous pouvez retrouver ces documents dans l'intranet fédéral.



DSB infos n° 137 – Octobre 2024 – Page 2/4

Séminaire des présidents

Comme chaque année, la Fédération invite les administrateurs fédéraux, les présidents des Unions Départementales, des Comités Régionaux et des Groupements Nationaux à un séminaire de deux jours. Ce séminaire, qui devait se tenir en septembre, a été reporté aux 19 et 20 octobre en raison de la tenue des Jeux paralympiques et de l'afflux de touristes à Paris post JO.

Le programme de ces deux journées s'articulera autour des thèmes suivants :

- La jeunesse et le don de sang.
- Les ambitions sur le plasma avec les actualités de l'EFS et du LFB.
- La présentation des travaux de la lauréate du Prix Arnault Tzanck 2024.
- Le plan de communication et de formation de la FFDSB.
- Les feuilles de route des différentes commissions.

Afin d'organiser au mieux ce séminaire, les participants ont été invités à transmettre au préalable leurs questions.

Forum international des jeunes

Enzo Vézon, qui vient de fêter ses 20 ans, est bénévole au sein de l'association de Manosque (Alpes-de-Haute-Provence). Son engagement dans notre mouvement est la conséquence d'un accord avec le Service national universel (SNU). C'est lui qui est missionné pour entamer une réflexion sur l'implication des jeunes dans notre mouvement (DSB infos de juillet 2024).

Il représentera la France au Forum international des jeunes organisé par la FIODS les 11, 12 et 13 octobre prochains à Corinthe en Grèce.

Nul doute qu'il mettra tout son cœur à écouter et à partager!



DSB infos n° 137 – Octobre 2024 – Page 3/4





Focus sur... le sticker logo éthique

Sous ce nom anglophone de « sticker » se cache une petite vignette autocollante ronde. D'un diamètre de 35 mm, ce sticker agrémentera très simplement vos courriers et enveloppes. Il interpellera assurément vos interlocuteurs. Il se présente sur une planche de 48 pièces et est cédé par lot de 10.

Au centre, les mots « don de sang » sont stylisés en forme de goutte de sang. Tout autour, en gris, sont rappelés les quatre principes du don éthique : bénévolat, anonymat, volontariat, non-profit.

A commander sans hésiter!

Gratuit hors frais de port.

La famille Globulon s'agrandit

Vous connaissez Globulon en petit, en grand et en très grand modèle, découvrez maintenant la version porteclés.

D'un format pratique, il trouvera sa place sur votre sac à dos ou votre sac à main et si vous le préférez en gardien des clés, il vous permettra de retrouver facilement celles-ci au fond de votre sac ou de votre poche.



Vendu au prix de 44,10 € le lot de 20, vous pouvez le retrouver sur le <u>catalogue</u> du mois d'octobre et le bon de commande en <u>version PDF</u> ou <u>Word</u>.

FFDSB Hibrarian Market Front Lancia Market DSB infos n° 137 – Octobre 2024 – Page 4/4